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Zitat von weam 

Naja so ganz unrecht hat er nicht. Die einzige Verpflichtung im Winter ist gefloppt,
ansonsten haben wir noch nichts von unseren Neuverpflichtungen gesehen.
"Technisch" sieht es wirklich gut aus, aber warten wir doch einfach etwas ab wie sich
die Mannschaft entwickelt dann lässt sich die Arbeit besser beurteilen (Meeske hat da
schon mehr auf seiner Habensseite zu verbuchen). Auch wenn es im Fußball beliebt ist,
weniger hop oder top würde uns gut tun.

Ich sag ja nicht, das er unrecht hat... . Und geerdet sollte man auch bleiben. Aber bis jetzt ist
das einfach Balsam für die geschundene Glubbseele. Die Arbeit beider wirkt so viel mehr
professioneller. Haben wir das nicht alle vermisst?
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